

PRESENTAN "ALGARROBA" EN LA FERIA DEL LIBRO DE BUENOS AIRES

Se presentó en La Feria del Libro la revista Algarroba y tres libros de autores entrerrianos

El día 05-05-08, la 34° Feria Internacional del Libro conoció el contenido de la Revista Algarroba , editada desde marzo de 2007 por la Casa de Entre Ríos en la Ciudad de Buenos Aires y con el patrocinio del CFI.

“Una de las características relevantes de este proyecto es el hecho de que está sostenido económicamente por el Estado entrerriano, que es quien le posibilita a esta publicación la extraordinaria experiencia de investigar las culturas que habitan en Entre Ríos y difundirlas, sembrar curiosidad por lo propio y favorecer la diversidad. Esta decisión habla bien de las políticas culturales de la Provincia. En el futuro esto será recordado, porque los medios de comunicación, en especial los impresos, son portadores de la memoria de los pueblos. Dentro de cien años Algarroba seguirá estando en las bibliotecas dando testimonio de una época”, expresó Mariana Páez, directora de la revista.

Con una sala Roberto Artl colmada de público y la participación del subsecretario de Cultura, Roberto Romani, el director de la Casa de Entre Ríos, Enrique Stola, y Graciela Rotman, también se pusieron en consideración de los presentes tres libros: “Voces del sindicalismo entrerriano. Memorias de la Unión obrera departamental de Concepción del Uruguay, 1918-1943” , de Jorge Gilert y Elisa Balsechi, obra que rescata una parte de la historia del movimiento obrero entrerriano, sus experiencias organizativas y luchas. “Carne, industria, trabajadores y Liebig”, de Santiago Senén González, Germán Ferrari y la colaboración de Adriana Ortea, un recorrido histórico por los momentos más importantes de la industria de la carne en la Argentina. Asimismo, se presentó “Fotografía en palabras, la Liebig de Martí”, un recorrido fotográfico que acompaña los textos y vivencias del poeta Jorge Enrique Martí y las voces de la gente de su pueblo, de Adriana Ortea.